

Core aprueba más \$7 mil millones para proyectos en escuelas en Collipulli y Curarrehue

INICIATIVA. Tras recorrer la Escuela Especial Erico Hornung de Collipulli, el gobernador regional impulsó la aprobación de millonarios recursos que permitirán ejecutar el tan anhelado proyecto.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Gracias a las aprobaciones unánimes del Consejo Regional de La Araucanía, las comunidades educativas de la Escuela Especial Erico Hornung de Collipulli y la Escuela Básica Licancura de Curarrehue fueron beneficiadas con la destinación de recursos que les permitirá implementar dos importantes y esperados proyectos educativos.

Tras más de 20 años de espera y gracias a la aprobación de 4.565 millones de pesos, la comuna de Collipulli podrá iniciar el proyecto de reposición para la Escuela Especial Erico Hornung, que actualmente alberga a más de 50 estudiantes.

Construida en 1994, la escuela especial de Collipulli presenta importantes carencias en su infraestructura que no garantiza el adecuado entorno educativo y seguro para sus estudiantes.

De la misma manera, el Core aprobó un aumento de inversión por \$2.464 millones para continuar con la reposición de la Escuela Básica Licancura de Curarrehue, lo que incrementa el monto total del proyecto a más de \$10.987 millones.

El proyecto para la escuela ubicada en el sector de Purranque, que une Curarrehue con Reigolil, contempla la construcción de salas de prebásica y básica, una sala de auditorio, salas de multitaller, una multicancha cubierta, un patio central educativo, seis casas para docentes y estacionamientos, entre otros.

Para el gobernador de La Araucanía, René Saffirio, esta asignación de recursos permite entre-



IMPORTANTES MONTOS FUERON APROBADOS PARA LOS PROYECTOS DE LAS ESCUELAS DE COLLIPULLI Y CURARREHUE.

“Hemos aprobado sumas realmente importantes para dos escuelas, en dos provincias distintas y en dos comunas distantes”

René Saffirio,
gobernador regional

gación de recursos permite entre-
 gar equidad territorial a las comunas. “Hemos aprobado sumas realmente importantes para dos escuelas, en dos provincias distintas y en dos comunas distantes. Lo que responde a lo que hemos conversado tantas

veces de poder asignar y distribuir territorialmente bien los recursos”.

En la sesión del Consejo Regional, el gobernador Saffirio explicó que esta aprobación de recursos responde a la urgencia de los territorios.

UN SUEÑO PARA COLLIPULLI

Luz Beltrán Moraga, directora de Escuela Especial Erico Hornung, explicó que este proyecto permitirá ampliar la cobertura a 72 estudiantes. “Estamos cumpliendo el sueño que es reponer nuestra escuela especial para tantos niños que necesitan una educación digna y de calidad. Agradecemos al gobernador regional y todo el grupo de consejeros”, dijo.

El alcalde de Collipulli, Manuel

Macaya, junto con destacar que este nuevo espacio mejorará el aprendizaje de toda la comunidad de la Escuela Especial Erico Hornung, agradeció el trabajo territorial y la visita reciente del gobernador de La Araucanía al establecimiento. “Estuvo en terreno y vio la problemática que tenía el establecimiento. También se hizo esta sesión del consejo regional para aprobar este gran proyecto que beneficia cien por ciento a la educación municipal”.

En tanto, la presidenta de la Comisión de Salud y Educación del Consejo Regional de La Araucanía, Gilda Mendoza, destacó la aprobación unánime para proyectos tan esperados como la reposición de la Escuela Especial Erico Hornung. “He-

mos decidido darle el vamos a esta nueva escuela. Este es un gran mensaje de más de \$4.500 millones que el Consejo va a financiar equipos y equipamientos de esta escuela especial de Collipulli”.

El proyecto de reposición de la Escuela Especial Erico Hornung de Collipulli contempla mejoras en los espacios formativos de prebásica y básica, además de áreas de servicios como baños y bodegas. De la misma manera, el proyecto considera mejoras en dependencias de las áreas administrativa, recepción y secretaría, además de una sala de profesores, un box de atención para kinesiólogía y un espacio para la atención de padres y apoderados.

CS